

Josephine Töpfer

Liebe Gemeinde,

ich bin Josephine Töpfer, 34, und studiere Urbanes Pflanzen- und Freiraummanagement im Master.

Ich habe unsere Gemeinde vor einiger Zeit entdeckt – und war sofort begeistert von der offenen, lebendigen Gemeinschaft.

Seitdem engagiere ich mich aktiv:

Ich helfe beim Begrüßungsdienst, bin Teil der Gartengruppe im Garten von St. Jacobi, unterstütze das Projekt "Treffpunkt Treppe" und organisiere die Ambient Mass mit.

Ich kandidiere für den Gemeindegemeinderat, weil ich Kirche als einen Ort für alle mitgestalten möchte – offen, vielfältig und nah am Leben. Besonders junge Menschen möchte ich ermutigen, (wieder) einen Platz in der Kirche zu finden.